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年７月 日
カブ隊集会 やくそくの式
Ｕさんから記事と写真を頂きましたので、掲載し

ます。 一部、Ｔ隊長が修正・加筆しています）

今日のカブ隊は、まず、Ｏさん姉弟のやくそくの
式をやりました。
連盟歌、斉唱。先週、カ

ブ隊で歌の練習をしていた
ので、みんな元気良く歌え
ました。
Ｏさんのやくそくの式。

簡単料理
カブ隊は、そのあと 火起こしとアメリカンドッ

グを作りました。
火起こし班と調理班とに分かれ、Ｏ隊長の指示で火
起こし班が火を起こしている間、調理班は生地作り。                   

アメリカンドッグの生
地はホットケーキミック
スと卵、少量の水を混ぜ
て作りました。生地を固
めにしたほうがいいとの
ことで、混ぜるのは
ちょっと力がいるようで
した。

その生地を牛乳パック
に流し、割りばしをさし
たウィンナーを入れ、ア
ルミはくと新聞紙で包み
火の中へ。火加減が難し
くちょっと焦げてしまっ
たけど、おいしくいただ
きました。

今日の集会の途中、
リーダー、保護者が集
まり、４８団の今後に
ついて話し合いました。
組織的に役割分担して、うまく動けるようになると
いいですね。

ボーイ隊 計画書作り（２）
今日はカブ隊と同じ場所での集会だったので、朝

のセレモニーとやくそくの式はカブと一緒に行ない
ました。

その後、各隊ごとに分かれて活動しました。
ボーイ隊は、プログラムでは

「キャンプの計画（２）」でした
が、キャンプの計画はちょっと
難しいので、新人歓迎ハイキン
グというネタで計画を立てても
らいました。
なかなか真剣に取り組んでい

ます。ＶＳ隊長、Ｔローバーからもいろいろアドバ
イスをもらいました。
鎌倉ハイキング（大仏・海）という計画書が出来

上がりました。（かなり荒削りな計画書ではありま
すが）
でも、くまスカウトにヒアリングしてみると、カ

ブでこの前、鎌倉に行って大仏とか見たとか。また、
ネタを考えましょうね。

前日から１泊２日で８団のボーイ隊＆くまが訓練
キャンプに来ていました。一緒にゲーム大会でも…
と言ってましたが、４８団がいっぱいいっぱいで、
うまく時間が取れませんでした。
次の機会にでも、何か交流しましょう！

年７月２５日―２６日
サマーナイトハイク 山から海へ
今年のサマーナイトハイクは、参加スカウト２名、

リーダー１名というこじんまりしたオーバーナイト
になりました。
夜、２２時に登戸駅に集合。スカウト２名、リー

ダー１名だったので、誰か遅れて来ないか、１０分
ほど待ちましたが、来ず。３名で出発しました。Ｖ
Ｓ隊長と、Ｋ班長のお母さんがお忙しい中、見送り
に来てくれました。
小田急線22：21発の急行小田原行きへ乗車。秦野

へ向かいました。電車は意外に混んでいました。
花火帰りと思われる浴衣

の人を多く見かけました。
秦野には23:11 に到着。

早速、準備をして、23:20
ごろには歩き始めました。
地図には堤防としか書か

れていない道を使って、
ショートカットしたので、すごい読図力と感心した
ら、実は手前の交差点と勘違いしていたとのこと。
権現山への道は地図では載っていない遊歩道を使

うので、ある程度リーダーがルートを教えてしまい
ました。（事前にハイキング地図を持って来ればよ
かったのですが）

権現山
到着。月明か
りがない中、
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８月１日―３日
カブ隊夏キャンプ（観音崎）

８月７日― 日

ボーイ隊夏キャンプ（八ヶ岳）

次号（９４号）を

おたのしみに！！

秦野の夜景が一面に広がっていてきれいでした。ま
さに絶景。
ずっと上り坂でみんな汗だくになっていたのです

が、頂上は風通しがよく、夜風が心地よかったです。
朝までずっと居たいぐらい（笑）でも先を急がなけ
ればならないので、三角点をチェックして、次に行
くことにしました。

出発、弘法山へ到着。

吾妻山を下り、鶴巻温泉駅に到着。駅前広場で、
小休止。夜食を食べました。鶴巻温泉を出発し、南
へ向かいます。
途中で、大けやきがありました。

大きいですね。ス
カウトと比べてみ
ると、その大きさ
がわかるかと思い
ます。神奈川で一
番太いけやきだそ
うです。

夜が明け始めました。小田原厚木道路の下と、新
幹線をくぐり、用水路のわきの小さな公園で小休止。
かなり疲れがたまってきたので、完歩するために、
こまめに休みます。
今回は湘南平に上らず、

花水橋の近くを通って、大
磯の駅の近くへ来ました。
大磯の海に到着！！やっ

たぁー！砂浜で軽食を食べ
たりして、休憩した後、帰
路につきました。
大磯駅のベンチに着いたら、ダウン…。藤沢と相

模大野で乗り換えて、登戸に到着。（スカウトたちは
熟睡してしまったので、起こすのが大変…）
簡単にセレモニーをして解散しました。お疲れ様

でした。       

＜スカウトの反省・感想＞

年８月２３日
カブ隊サイクリング、
くじら公園へ
今日のカブ隊は、サ

イクリングでくじら公園へ行きました。
まず、集会場に集合。みんな揃ったところで、サイ
クリングに出発しました。
ボーイ隊は「キャンプやオーバーナイトハイクのア
ルバム作り、報告書作成」の予定だったのですが、
キャンプなどに参加していないスカウトが一人だけ
だったので、デンコーチとしてカブのサイクリング
に一緒に行ってもらいました。
くじら公園とは言っても、プー
ルではありません。また、今日
は弁当なしで午前中だけでした
ので、ちょっとスカウトたちに
は物足りなかったかしら？
一方、ボーイ隊などのリーダーは残って集会場整

備…約２ヶ月ぶりの草刈だったので、かなり荒れて
いましたが、午後まで居残りで草刈をしたら、すっ
かりきれいになりました。

年９月６日
カブ・ボーイ隊集会 集会場）
今日のボーイ隊はスカウト 名。ターゲットバッ

ジ勉強会ということで、 名は 級章課目をクリア
し、面接を行なって、 級となりました。今度の上
進式のときに、みんなの前で授与しますね。

もう一人は 級章ま
でに必要なターゲット
バッジの確認。地図と
コンパスの使い方を確
認して、ハイキングの
領域のターゲットバッ
ジを取得しました。

途中でクワガタを
見つけました。カミ
キリムシ（？）も。

（Ｓくん）
・反省 ライトは電池ブタのかたい
奴にする。すいみんは必ず取る。
・感想 つかれた、すんげぇつかれ
た。去年以上につかれたけど、海来
れてよかった。

（Ｋ班長）
・反省 ライトは必ず持っ
てくるようにする
・感想 つかれたけどクワ
ガタがとれてよかった

こちらはカブ隊の様子
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